
 

RELATÓRIO QUADRIMESTRAL DAS PERGUNTAS E 

RESPOSTAS REGISTRADAS NO SERVIÇO DE INFORMAÇÃO 

AO CIDADÃO, FÍSICO E ELETRÔNICO 
 

SECRETARIA MUNICIPAL DE CONTROLE INTERNO 
 

MAIO, JUNHO, JULHO E AGOSTO DE 2020 
 

1. RELATÓRIOS ESTATÍSTICOS 
 

A) Situação das Solicitações 

SITUAÇÃO DOS PEDIDOS        Nº DE PEDIDOS 
RECEBIDOS                                                         4 

ATENDIDOS                                                        4 

EM ATENDIMENTO                                           0 
INDEFIRIDOS                                                          0 

 

B) Solicitante 

SOLICITANTE                               Nº DE PEDIDOS 
PESSOA FÍSICA                                                   4 

 Mulheres - 3 

 Homens -   1 

PESSOA JURÍDICA                                              0 

 

C) Meio Utilizado para a Solicitação 

MEIO                                                 Nº DE PEDIDOS 
SIC ELETRÔNICO                                                  4 

SIC PRESENCIAL                                                   0 

 

D) Nível de Preenchimento das Informações Solicitadas 

PREENCHIMENTO DOS DADOS              Nº DE PEDIDOS 
COMPLETO                                                                           4 

INCOMPLETO                                                                       0 

E) Tempo de Resposta 

NÚMERO DE DIAS                                             Nº DE PEDIDOS 

0 A 5 DIAS                                                                              1 

6 A 10 DIAS                                                                            2 

11 A 15 DIAS                                                                          0 

16 A 20 DIAS                                                                          1 

MAIS DE 20DIAS                                                                   0 

NÃO ATENDIDOS AINDA                                                   0 

 

 



 

2. PEDIDOS DE ACESSO A INFORMAÇÃO SOLICITADOS E 

RESPONDIDOS: 
 

SOLICITAÇÃO 4/2020 

DADOS ADMINISTRATIVOS 

Número de Protocolo: 4/2020 Forma de Retorno: e-SIC 

Tipo de Solicitação: Inicial  Situação: Solicitação Respondida 

Data da Solicitação: 30/04/2020 Prorrogação: Sim 

Data de Recebimento: 04/05/2020 Previsão de Retorno: 20/05/2020 

Data da Resposta: 18/05/2020 Respondido por: Solange Lemke Lampier 

PERGUNTA 
Por meio do SIC 3/2020 questionei a respeitada Prefeitura de Marechal Floriano a respeito da legalidade do 

Canil Canaã, localizado na R. Barra Do Rio Fundo - Zona Rural, Mal. Floriano - ES, 29255-000 e como 

resposta, obtive que o canil não possui registro econômico nem alvará sanitário. Desta forma, gostaria de 

saber quais as providencias serão tomadas pela Prefeitura, uma vez que a empresa está exercendo atividades 

sem a devida regularização. 

RESPOSTA 
Bom dia. 

Segue resposta da Secretaria Municipal de Finanças - Setor de Tributação e Secretaria Municipal de Saúde - 

Vigilância Sanitária. 

Em anexo os relatórios. 

 

SOLICITAÇÃO 5/2020 

DADOS ADMINISTRATIVOS 

Número de Protocolo: 5/2020 Forma de Retorno: e-SIC e e-mail 

Tipo de Solicitação: Inicial  Situação: Solicitação Respondida 

Data da Solicitação: 18/05/2020 Prorrogação: Sim 

Data de Recebimento: 18/05/2020 Previsão de Retorno: 07/06/2020 

Data da Resposta: 18/05/2020 Respondido por: Solange Lemke Lampier 

PERGUNTA 
Gostaria de saber qual a população estimada da cidade, pois a informação disponibilizada no site é de 2010 

RESPOSTA 
Bom dia. 

A população estimada para o ano de 2019 segundo o Site: https://www.ibge.gov.br/cidades-e 

estados/es/marechal-floriano.html é de: 16.694 pessoas. 

Segue resposta em anexo. 

 

SOLICITAÇÃO 6/2020 

DADOS ADMINISTRATIVOS 

Número de Protocolo: 6/2020 Forma de Retorno: e-SIC e e-mail 

Tipo de Solicitação: Inicial  Situação: Solicitação Respondida 

Data da Solicitação: 05/08/2020 Prorrogação: Sim 

Data de Recebimento: 05/08/2020 Previsão de Retorno: 25/08/2020 

Data da Resposta: 13/08/2020 Respondido por: Solange Lemke Lampier 

PERGUNTA 
Prezados (as) senhores (as), 

Me chamo Milena Zager Gobbo, sou estudante do curso de Biomedicina da instituição de ensino ESFA, estou 

no 7º período. Como proposta para TCC eu e meu grupo estamos buscando avaliar a prevalência de 

esquistossomose no ES e realizar um mapeamento das áreas de risco. A colaboração das secretarias de saúde 

https://www.ibge.gov.br/cidades-e%20estados/es/marechal-floriano.html
https://www.ibge.gov.br/cidades-e%20estados/es/marechal-floriano.html


 

nos passando as informações nos ajudaria muito, além de auxiliar o estado, visto que vamos realizar um 

levantamento de dados importante que colaboraria para saber como se encontra a situação do estado em 

relação a doença. Para isso elaboramos um questionário com as seguintes perguntas: 

1) Quantos casos positivos de esquistossomose foi registrado no município nos seguintes anos: 2009, 2010, 

2011, 1012, 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019? 

2) Quais são as medidas tomadas pelo município para ajudar no controle da esquistossomose? 

3) Há algum programa de controle? 

4) Qual a técnica usada para o diagnóstico? 

5) Os indivíduos positivos são monitorados para avaliar se o tratamento foi capaz de curar a doença? 

6) Nos mandatos anteriores houve alguma campanha de conscientização, informação ou levantamento da 

esquistossomose no município? Se sim , descreva-a. 

Desde já agradeço. 

At.te, 

Milena Zager Gobbo 

Acadêmica de Biomedicina 

Prazo de envio: até dia 15/08/2020 

RESPOSTA 
Bom dia. 

Segue resposta da Secretaria Municipal de Saúde. 

Em anexo os relatórios. 
 

 

SOLICITAÇÃO 7/2020 

DADOS ADMINISTRATIVOS 

Número de Protocolo: 6/2020 Forma de Retorno: e-SIC e e-mail 

Tipo de Solicitação: Inicial  Situação: Solicitação Respondida 

Data da Solicitação: 05/08/2020 Prorrogação: Sim 

Data de Recebimento: 05/08/2020 Previsão de Retorno: 25/08/2020 

Data da Resposta: 13/08/2020 Respondido por: Solange Lemke Lampier 

PERGUNTA 
Prezados (as) senhores (as), 

Me chamo Milena Zager Gobbo, sou estudante do curso de Biomedicina da instituição de ensino ESFA, estou 

no 7º período. Como proposta para TCC eu e meu grupo estamos buscando avaliar a prevalência de 

esquistossomose no ES e realizar um mapeamento das áreas de risco. A colaboração das secretarias de saúde 

nos passando as informações nos ajudaria muito, além de auxiliar o estado, visto que vamos realizar um 

levantamento de dados importante que colaboraria para saber como se encontra a situação do estado em 

relação a doença. Para isso elaboramos um questionário com as seguintes perguntas: 

1) Quantos casos positivos de esquistossomose foi registrado no município nos seguintes anos: 2009, 2010, 

2011, 1012, 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019? 

2) Quais são as medidas tomadas pelo município para ajudar no controle da esquistossomose? 

3) Há algum programa de controle? 

4) Qual a técnica usada para o diagnóstico? 

5) Os indivíduos positivos são monitorados para avaliar se o tratamento foi capaz de curar a doença? 

6) Nos mandatos anteriores houve alguma campanha de conscientização, informação ou levantamento da 

esquistossomose no município? Se sim , descreva-a. 

Desde já agradeço. 

At.te, 

Milena Zager Gobbo 

Acadêmica de Biomedicina 

Prazo de envio: até dia 15/08/2020 

RESPOSTA 
Bom dia. 

Segue resposta da Secretaria Municipal de Saúde. 

Em anexo os relatórios. 
 


